

Télécoms**Inauguration du forum euromed
des autorités de régulation**

L'Autorité de régulation des télécoms (ART) et le programme « des nouvelles approches des politiques de télécoms Napt/3 » financé par l'Union européenne, ont inauguré hier le Forum euro-méditerranéen des autorités de régulation des télécoms sous le thème « Des autorités de régulation indépendantes ». À cette occasion, le ministre des Télécoms, Charbel Nahas, a souligné l'import-

tance de l'échange d'expertise et de technologies entre les pays appartenant à la zone euromed. Le ministre Nahas a également souligné la nécessité de ne pas « répéter les fautes du passé et de prendre les décisions adéquates » au niveau des politiques sectorielles. Il a par ailleurs indiqué que le développement galopant des télécoms était certes porteur d'avantages, mais aussi de désavantages. « Ainsi,

une meilleure communication est un facteur essentiel pour rapprocher les populations et dynamiser l'économie », a expliqué le ministre des Télé-

lécoms, « mais le développement des télécoms se caractérise en même temps par une tendance monopolistique » a-t-il ajouté.